FUNDACIÓN CANARIA CARLOS SALVADOR Y BEATRIZ



SALVADOR Y BEATRIZ FUNDACION CANARIA

CARLOS

Colaboradores externos (2010/2011)

(2010/2011)

La Fundación Canaria Carlos Salvador y Beatriz nace en febrero de 2006 y es el resultado de los esfuerzos de una familia por no caer en la desesperación tras una tragedia familiar. Desde su fundación, la entidad se ha ocupado de realizar envíos de material escolar a países en vías de desarrollo de América Latina, así como de fomentar toda aquella actividad que permita llevar la educación a quienes tienen más dificultades para acceder a ella.

Autoridades 25 % gubernamentales

Asociaciones 25 % internacionales

Asociaciones 25 % locales

Otras 25 %

Colaboradores internos (2010/2011)

DATOS DE LA ENTIDAD

Teléfono 922 263 877

Fax No

Correo electrónico info@carlossalvadorybeatrizfundacion.com

Página Web http://www.carlossalvadorybeatrizfundacion.com

Facebook ☑

Persona de contacto Salvador Pérez Pérez

Ocupación Presidente

Teléfono 922 263 877

Correo electrónico info@carlossalvadorybeatrizfundacion.com





Dirección

Calle El Sorondongo, 22 38205



MunicipioSan Cristóbal de La Laguna

Fundación Canaria Carlos Salvador y Beatriz

OPERACIÓN INTERNACIONAL PARA EL DESARROLLO

CONSTRUCCIÓN DE LA **ESCUELA BÁSICA** DE LA COMUNIDAD INDÍGENA DE CERRO POTY











1. OBJETIVOS

niños.

Contribuir a meiorar la calidad de vida de una comunidad indígena aislada mediante la construcción de una escuela que les permita disponer de un espacio adecuado para la enseñanza de los

2. PROCEDIMIENTO

Desde 2009 se iniciaron las gestiones para la construcción de la escuela. Tras la realización de los planos y el establecimiento del presupuesto se inició la búsqueda de terrenos de titularidad pública para proceder a la construcción de la misma. Por esta razón, se contactó con el Ayuntamiento de Asunción y el Ministerio de Educación

guaraní a través de la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura. Las obras comenzaron en abril de 2010 y finalizaron en septiembre de dicho año.

3 RESUITADOS

La comunidad educativa de la Escuela Indígena de la parcialidad Mbyá v Avá guaraní cuenta ahora con una escuela, localizada en Cerro Poty, que cuenta con aulas, dos pabellones, cocina-comedor y servicios higiénicos.

DATOS DEL PROYECTO

✓ Entidades asociadas Organización de Estados Iberoamericanos OEI **▼** Entidades financieras Fundación Canaria Carlos Salvador y Beatriz

✓ Año de inicio **▼** Región

2010

Asunción



ÍNDICE DE DESARROLLO HUMANO 0.665

POSICIÓN MUNDIAL 107/194



PAÍS: PARAGUAY TIPO DE GOBIERNO: REPÚBLICA ÍNDICE DE POBREZA MULTIDIMENSIONAL 0,064

Población201: Estructura de edad2011 [0-14 años] [15-64 años] [64y + años]

Edad media2011

Esperanza de vida2011

Tasa de mortalidad infantil2011

6.568.290 personas

Ocupación por sector2008 Agricultura

27 % Industria 19 % Servicios 54 % 25,9 años

Desempleo2008 5,6% Población en pobreza 201 44 % Deuda externa (m€)2010 3.854 € 2.838 €

1%

Gasto sanitario (PIB)2010 6 % PIB per capita2011 Gasto educación (PIB)2007 Gasto militar (PIB) 2011 4 %

22 %

72.5 años

33 %

62 %

5 %